

klicke auf das Bild – zum vergrößern



KUNST TRIFFT BÜRGERSTIMME

Die Kunstaktion

„Es reicht! Auf zum Bundesverfassungsgericht!“
bringt Art. 20 GG auf einer Steinplatte zu Fuß von Berlin nach
Karlsruhe.

Am **Sonntag, den 24.4.22**, führt ihr Weg durch **Naumburg**.
Mit der Wanderausstellung „Die Bürgerstimme“ werden sie
zwischen 14.00 und 17.00 Uhr auf dem Marktplatz begrüßt.
Eine gute Gelegenheit,
die Wanderausstellung noch einmal zu sehen.



Am **Samstag, den 23.04.2022 gegen 18.00 Uhr** werden
sie auch auf dem **Markt in Weißenfels** eintreffen
und sind für Gespräche & Fragen offen.